

## Llamam a pacientes electrodependientes del Biobío a postular al subsidio eléctrico



*Son en total 947 personas en la Región del Biobío.*

La Seremi de Energía de la Región del Biobío hizo un llamado a todas las personas electrodependientes para que soliciten el subsidio eléctrico otorgado por el Gobierno, el cual se encuentra en el segundo proceso de postulación hasta el 6 de noviembre de este año. Según información entregada por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles

(SEC), hay 947 personas electrodependientes en la zona que pueden beneficiarse de este subsidio. Para solicitar el beneficio de rebaja en la tarifa se debe estar inscrito en el Registro de Personas Electrodependientes y en el Registro Social de Hogares, sin importar el tramo de calificación socioeconómica al que pertenezca el solicitante.